

Dr. Dietmar Thönnnes

Bürgermeister der Gemeinde Nottuln

Gemeinde Nottuln

25. Feb. 2025

Fachbereich

BM/3/4

15-2025

**Bürgerantrag nach §24 GO NRW**

Nottuln, 20. Februar 2025

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Thönnnes,

stellvertretend für viele Jugendliche aus Nottuln, die hier zur Schule gehen (Liebfrauenschule, Rupert-Neudeck-Gymnasium) und auch in Nottuln wohnen, wenden wir uns heute mit einer Bitte an Sie.

Wir wünschen uns schon lange einen Ort, an dem wir auch außerhalb von bestehenden Vereinsstrukturen gemeinsam unsere Freizeit gestalten können. Häufig finden wir uns deswegen in Dülmen oder Billerbeck zusammen, weil es dort einen coolen Skatepark gibt, an dem wir vieles miteinander verbinden können; denn solch eine Anlage bietet nicht nur eine ideale Plattform für Sport und Freizeit, sondern sie fördert auch die Gemeinschaftsbildung unter den Jugendlichen. Für unseren Ort ist uns dies sehr wichtig. Leider haben wir hier nur eingeschränkte Möglichkeiten. Alle bestehenden Sportplätze in Nottuln sind im Besitz des DJK Nottuln und so für uns nicht nutzbar und der Weg nach Dülmen oder Billerbeck wird fast ausschließlich durch den Fahrdienst der Eltern ermöglicht. Wir wünschen uns daher eine Skateanlage in Nottuln, wo wir uns mit Freunden zum Skaten verabreden können.

Die Gemeinde Nottuln hat uns mitgeteilt, dass die Grünfläche hinter dem Kinderspielplatz Kolpingstraße in Nottuln für eine Skateanlage geeignet wäre. Den beschriebenen Standort können wir uns gut vorstellen und der Ort wäre für die Jugendlichen aus dem Ort gut erreichbar.

Für die weitere Planung möchten wir uns gerne mit einem Planungsbüro zusammensetzen, um einen Realisierungsplan zu erarbeiten. Hier sollen unter anderem die Vorteile der Sportart, einzelnen Skatelemente aber auch die Einbeziehung der Anwohner mit berücksichtigt werden. Natürlich soll die Anlage auch Elemente für Inliner, BMX-Räder und Stuntroller bieten. Unsere ersten Ideen haben wir einmal zusammengestellt, diese finden Sie im Anhang zu diesem Schreiben.

Sollte der Skatepark/Skateanlage gebaut werden, können sich die Jugendlichen neben den Gemeindemitarbeitern auch bei der Pflege der Anlage zum Beispiel bei den Umwelttagen/Müllsammeltagen an den Schulen einbringen und unterstützen.

Wir freuen uns sehr, wenn die Gemeinde eine Skateanlage für Nottulner und benachbarte Jugendliche genehmigen, finanzieren und realisieren würde.

Mit freundlichen Grüßen

[Redacted signature]

[Redacted signature]